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第１６期 第１０回定例理事会 
２０２３年１２月度組織経営概況

項目 業態
計画 実績 計画比(%) 前年比(%) 計画 実績 計画比(%) 前年比(%)

226,229 226,648 100.2 101.7
加入人数（人） 679 660 97.2 87.3 8,224 8,661 105.3 97.6

13,569,263 13,517,604 99.6 102.3

供給高 宅配 2,921,370 2,904,715 99.4 104.2 22,927,998 22,697,807 98.9 98.5
店舗 634,320 684,489 107.9 108.9 5,939,030 6,337,323 106.7 107.8
夕食ｻﾎﾟｰﾄ 41,650 43,879 105.3 111.0 367,620 380,913 103.6 113.5

（千円） エネルギー - - - - 474,000 429,488 90.6 46.1
くらしのサポート事業 1,430 1,362 95.2 - 11,181 11,332 101.3 -
合計 3,598,770 3,634,445 100.9 102.8 2,612,059 26,222,419 100.3 98.4

△865 △１,267 - - △8,105 △8,228 - -

129,512 155,186 119.8 275.4 651,277 1,001,208 153.7 108.3

１２月度 累計

組合員数（人）

出資金（千円）

福祉剰余金（千円）

経常剰余金（千円）  
 

主な確認事項 
１．２０２３年１２月度経営概況について承認しました。 

全体供給高は計画比 100.9％と計画を上回りました。宅配事業の供給高は計画比 99.4%と計画を下回

りました。宅配利用人数が計画を下回ったことが主な要因です。店舗事業は来店者数、利用単価とも

計画を上回りました。夕食サポート事業は供給計画を上回り、1日当たり配食数は 3,232食で前月よ

り 12 食下回りました。くらしのサポート事業は計画を下回りました。福祉剰余金は計画を下回りま

した。なおエネルギー事業は取引事業への移行に伴い、12 月度（11 月検針分）より供給高の計上は

なくなりました。 

加入人数の計画比は宅配が 92.2%、店舗が 113.3%、全体では 97.2%、組合員数は計画比 100.2%でした。 

 

２．定款に基づき２０２３年度第３四半期区域外の加入者１５名（内店舗１２名）を承認しました。 

 

３．定款及び所在不明組合員の整理に関する規約に基づき、２０２２年３月２０日以前から所在不明の

組合員を対象に２０２４年３月２０日付けで自由脱退処理を行う手続き（公示）を承認しました。 

 

４．規程内の文言に誤りがあるため、役員人事委員会規程の改定をおこなうことを確認しました。 

 

■理事会・常勤理事会報告事項 

(1) １年間のご利用への感謝をお伝えると共に物価高騰による組合員のくらしを応援する為、２０２

４年１月３回～２月３回の連続５企画と２０２４年３月２回の計６企画で年度末ご利用感謝企画

を実施します。詳しくは配達時にお届けする A4サイズ別チラシで案内します。 

 

(2) 守山市と生活協同組合コープしがとの包括連携に関する協定の締結について確認しました。双方

の資源を有効に活用した協働による活動を推進し、守山市の一層の地域の活性化につとめます。 

 

(3)「飛び出し注意看板」募集について確認しました。２００６年より実施以来１８年で約６，４０

０枚地域にお渡ししています。今回は宅配で８００枚、店舗で１１０枚を上限に配布し、地域への

貢献と安全運転意識向上へのお役立ちを高めたいと考えています。予定枚数を越えた場合は抽選と

させていただきます。 

 

(4)選択配布ポイントプレゼントの見直しについて確認しました。注文書停止ポイント、全案内書停

止ポイントについては２０２３年度末で終了となります。詳しくは、１月８日(月)から eフレンズ

チラシ、お届け表やフレンズ HPにてお知らせさせていただきます。 

 

(5)２０２３年６月・７月大雨災害支援募金へのご協力ありがとうございました。募金額２,０６０,

４５９円の５０%を義援金に、５０%を支援金として社会福祉法人中央共同募金会に送金いたします。 

以 上 



 

12月度(11月 21 日～12月 20日) 監事の主な監査状況 
 

12 月度の監事監査状況について報告します。 

 

＜内部統制委員会に出席しました＞ 

11月 27日 継続的に監視するリスクである、安全運転や商品トラブル、労働安全衛生、

苦情受付等の状況を把握しました。 

 

 

＜本部及び事業所の監査を行いました＞ 

12月 12日 情報システムフロア 

12月 14日 中央大津センター 

責任者から業務の進捗及び課題について報告を受けました。また、管理書類

の閲覧等を行いました。 

 

 

＜研修会に参加しました＞ 

11月 29日 監事監査研究交流会に参加して、会計監査や公認会計士等との連携、他生協

の監事監査活動について学びました。参考にするべき考え方や手法を取り入

れ、監事監査の向上に努めます。（～30 日） 

 

 

＜その他に、理事会や常勤理事会等に出席し、理事の職務執行を監査しました。＞ 

 

以上 

 

監 事 会 だ よ り １2月度（11/21～12/20） 

主な監査状況 


